

BLE.CH confirme cette année son rôle de salon leader suisse dans le domaine de l'usinage de la tôle, du métal et de l'acier.

Berne, le 15 mars 2024

BLE.CH, le salon professionnel leader de Suisse dédié à l'usinage de la tôle, du métal et de l'acier, a eu lieu du 13 au 15 mars 2024 sur le site BERNEXPO à Berne. Plus de 100 exposants ont présenté des innovations exclusives, des exemples pratiques et proposé différentes plates-formes pour les experts de la branche aux plus de 5'000 pendant l'événement qui a duré trois jours.

Le salon BLE.CH s'est terminé le vendredi 15 mars 2024 avec un bilan positif. Pendant trois jours, le salon a réuni des fabricants et des fournisseurs de machines et de solutions globales avec un public spécialisé hautement qualifié. Cela a permis de traiter des sujets clés de l'industrie du travail de la tôle et de donner de nouvelles impulsions créatives à tout le secteur.

René Westermann tire un bilan très satisfaisant de ces trois journées: «Nous sommes très satisfaits de cette édition. Nous avons enregistré plus de visiteurs que prévu et avons pu augmenter le nombre de visiteurs par rapport à 2022. Bien que le salon soit assez petit, il est de très haute qualité et la halle bien fréquentée a offert une atmosphère agréable pendant ces trois jours.»

Des exposants et des visiteurs satisfaits

Les exposants et les visiteurs sont également très satisfaits du salon qui s'est terminé vendredi. Le vaste éventail de nouveaux produits et d'innovations présentés par plus de 100 entreprises a suscité un vif intérêt du côté des exposants. Tous les domaines étaient représentés, des entreprises familiales traditionnelles aux spécialistes industriels mondiaux. Les exposants ont apprécié la diversité du public spécialisé, des personnes en formation avides de connaissances aux spécialistes expérimentés.

Thomas Brühlhart, exposant au BLE.CH et propriétaire de LWB WeldTech AG, se montre très positif: «Je suis très agréablement surpris de la forte fréquentation. En outre, j'apprécie la diversité de ce salon: du laser au soudage, il y en a pour tous les goûts.» Rolf Gienger, directeur de Gienger GmbH, tire également un bilan positif: «Le salon a été très bien fréquenté et j'ai pu nouer des contacts et mener des entretiens précieux, aussi bien avec les visiteurs qu'avec les exposants. En 2026, je participerai de nouveau avec plaisir en agrandissant mon stand afin de pouvoir proposer encore plus de choses aux nombreux visiteurs.» Andreas Bauer, propriétaire de Sechy Schweisstechnik AG, s'est lui aussi félicité: «Pour nous, BLE.CH est le salon le plus important, car il s'adresse exactement à notre public cible. Après une participation au salon un peu moins réussie en 2022, nous avons eu quelques réserves au début. Mais nous pouvons à présent tirer un bilan extrêmement positif, notre participation au salon a porté ses fruits.»

Le retour des visiteurs est également très positif. Un visiteur du salon commente en ces termes: «Le très grand nombre de démonstrations en direct a fait du salon une véritable expérience. En plus des entretiens passionnants, j'ai pu recueillir de nombreuses inspirations et entretenir un réseautage précieux. Pour moi, cette journée a été on ne peut plus payante, et je reviendrai volontiers dans deux ans.»

Des démonstrations en direct et des intervenants passionnants

Des aperçus des nouveaux procédés numérisés et des technologies d'avenir dans les domaines de la robotique, des machines, des produits, des systèmes et des outils ont été proposés aux visiteurs lors de ce rendez-vous du secteur à Berne. Dans les zones spéciales, la variété et l'action étaient au rendez-vous pour les visiteurs: ils ont pu assister en direct au soudage d'ornements en aluminium et en acier ou encore observer comment les meilleurs de la branche extrayaient le fer rouge directement de la forge.

Dans la zone spéciale SwissRobotics, les sociétés membres de la section Swissrobotics.net ont exposé toutes les possibilités actuelles qu'offre la robotique, des simples tâches de manipulation à la collaboration homme-robot, en passant par l'usinage de très petites pièces. Dans cette zone spéciale, plusieurs des membres ont présenté leurs produits et leur expertise avec des démonstrations en direct. Les technologies les plus récentes étaient mises à l'honneur sur un mode ludique et en situation réelle.

Outre les démonstrations en direct pleines d'action, le programme du forum a également suscité un grand intérêt. Les interventions du D^r Christian Leinenbach, responsable du groupe «Advanced Processing & Additive Manufacturing of Metals» ainsi que du physicien D^r Roland Krischek, ingénieur en sûreté de la SUVA à l'EPF, en ont constitué les moments forts. Dans son exposé «Stahl – altes Blech oder Werkstoff der Zukunft» (Acier – Vieille tôle ou matériau d'avenir), D^r Christian Leinenbach de l'EMPA a expliqué pourquoi l'acier, malgré son image traditionnelle, représentait le matériau durable du futur grâce aux procédés innovants comme l'impression 3D et les techniques de productions sans impact sur le climat. R. Kirschen a souligné l'importance extrême des mesures de sécurité concernant les appareils de soudage et de nettoyage au laser portatifs.

Save the date

La prochaine édition aura lieu du 11 au 13 mars 2026.

Renseignements supplémentaires

René Westermann, directeur du salon BLE.ch, 079 438 73 36, rené.westermann@bernexpo.ch

Isabel Nahmias, Médias et communication, isabel.nahmias@bernexpo.ch, 031 340 11 60

Au sujet du GROUPE BERNEXPO

Le GROUPE BERNEXPO organise chaque année plus de 30 salons en régie propre ou par des tiers, plus de 300 congrès et manifestations spécialisées, ainsi que des événements de toutes tailles. Depuis près de 70 ans, l'entreprise bernoise crée des émotions et des moments pour l'éternité. En sa qualité d'hôte, le GROUPE BERNEXPO rassemble des personnes issues des origines les plus diverses et met en place sur de multiples lieux de rencontre des événements de grande intensité en déployant une communication en direct, indépendamment du lieu, de l'heure et de l'espace. Le site de BERNEXPO est l'un des plus grands sites de manifestations de Suisse. Six grandes halles d'exposition réparties sur deux complexes réunissent quelque 40 000 m² d'espace d'exposition couvert auquel s'ajoutent 100 000 m² d'aire en plein air. Le bâtiment multifonction, dédié aux congrès et aux événements, ouvrira ses portes au printemps 2025. Il pourra accueillir jusqu'à 9 000 personnes et permettra de compléter et d'agrandir l'offre de manifestations du GROUPE BERNEXPO dans la capitale fédérale. L'entreprise bernoise emploie une équipe d'environ 120 personnes. Elle est un important moteur économique de la ville et de la région de Berne et rayonne dans toute la Suisse.